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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

maladie d'Alzheimer
Question écrite n° 101368

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de
la santé, chargée de la santé, sur la situation actuelle du traitement de la maladie d'Alzheimer, qui ne cesse de
progresser et atteint aujourd'hui plus de 800 000 personnes. Les structures médicalisées sont encore loin de
pouvoir répondre aux besoins pour une prise en chargé complète. Devant l'éventualité de voir continuer cette
progression du mal et par conséquent l'impossibilité pour les familles d'assurer l'accueil des malades atteints, il
lui demande quel plan est prévu pour améliorer la situation en ce domaine.
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